

KIM

Ada Pertemuan ada Perpisahan, Pisah Sambut Dandim 1414/Tator Dilaksanakan Hari ini

SULSEL INDONESIA SATU - SULSEL.KIM.WEB.ID

Jul 6, 2022 - 08:12



TORAJA UTARA - Ada pertemuan, ada perpisahan, hal inilah yang kerap terjadi pada setiap institusi TNI dalam rotasi promosi jabatan yang lazim dikenal pisah sambut, Rabu (6/7/2022).

Pisah sambut seperti ini juga dilaksanakan jajaran TNI Kodim 1414/Tator hari ini, di halaman Makodim di kecamatan Rantepao, kabupaten Toraja Utara.

Pisah sambut, Komandan Distrik Militer (Dandim) 1414/Tator yang baru, Letkol Inf. Monfi Ade Candra, S.I.P M.Han, sebelumnya menjabat Danyonif 725/Woroagi Korem 143/Halu Oleo, menggantikan Komandan Distrik Militer (Dandim) 1414/Tator yang lama, Letkol Inf Amril H Tehupelasury, yang diketahui mendapat tugas baru sebagai Waaspers Kopassus.

Pisah sambut ini juga dipimpin langsung Kasdim 1414/Tator, Mayor Inf. Oberan Tandirerung, dengan penandaan Passapu dan Selempang, sebagai tanda selamat datang.



Usai penyambutan Dandim 1414/Tator yang baru di halaman Makodim, langsung dirangkaikan ramah tamah di Aula Pongtiku.

Dalam sambutan Letkol Inf. Amril Hairuman Tehupelasury, menyampaikan kepada semua jajaran personil Kodim 1414/Tator, agar apa yang telah dilaksanakan selama ini yang baik dipertahankan ditingkatkan, dan diperbaiki yang masih kurang.



"Apa yang telah dilaksanakan selama ini yang baik dipertahankan ditingkatkan, dan diperbaiki yang masih kurang", ungkap Letkol Inf. Amril Hairuman Tehupelasury.

Letkol Inf. Amril Haeruman Tehupelasury, juga mengingatkan kepada personil Kodim 1414/Tator agar tetap memperhatikan keluarga, dan mendidik anak baik - baik.

Sementara, Dandim 1414/Tator, yang baru, Letkol Inf. Monfi Ade Candra, menyampaikan, ungkapan terima kasih atas sambutan personil Kodim 1414/Tator.

Selaku Dandim 1414/Tator yang baru, Letkol Inf. Monfi Ade Candra, juga menyampaikan kepada personil Kodim 1414/Tator, bahwa senior jangan bersikap lebih tapi selalu menghormati.

"Penugasan Letkol Inf. Amril Haeruman Tehupelasury, selama di Kodim 1414/Tator, sangat berprestasi dan inilah yang akan mendorong menyemangati saya untuk bertugas ke depan", kata Letkol Inf. Monfi Ade Candra.

Letkol Inf. Monfi Ade Candra, dalam sambutannya juga mengatakan jika dirinya adalah lulusan Akmil tahun 2003.

"Saya hanya manusia biasa, tidak bisa berbuat apa apa dan untuk itu saya yakin bisa berhasil dengan dukungan dari semua jajaran Kodim 1414/Tator", ucap Letkol Inf. Monfi Ade Candra.

Tetap semangat, selalu berdoa selama bertugas, karena kunci keberhasilan dalam bekerja adalah dukungan doa, pesannya.

Letkol Inf. Monfi Ade Candra, pun mengatakan bahwa dalam bertugas di Toraja, terutama pembangunan Gereja agar selalu di berikan dorongan penguatan serta dukungan agar pembangunannya bisa terlaksana dengan baik dan cepat tuntas.

Diketahui juga bahwa istri dari Letkol Inf. Monfi Ade Candra, adalah putri asli Toraja.

Pergeseran atau rotasi jabatan tersebut berdasarkan Keputusan Kepala Staf Angkatan Darat nomor Kep/421/V/2022.

(Widian)